



Alejandro Moreno asegura que el diálogo con los partidos de Va por México no está roto

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, asegura que no está roto el diálogo con los dirigentes de la alianza Va por México, Marko Cortés del PAN y Jesús Zambrano del PRD, afirmó que en la alianza se está trabajando, que el PRI ha sido un gran impulsor de la coalición y que ningún partido por sí solo puede ganar la elección, por lo que se tiene que ir juntos.

Moreno Cárdenas enfatizó que la coalición es fuerte, no pueden ponerse de acuerdo en el cien por ciento de las cosas, pero lo más importante es que los partidos de la alianza conformen una coalición que genere contrapesos en el contexto nacional.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHls%5FqoYblrF1z8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21866&parId=root&o=OneUp>